13/03/15

Tirada: 1.317 Ejemplares Difusión: 684 Ejemplares



Valor: 924,00 € Área (cm2): 412,7 Ocupación: 47,14 % Documento: 1/1 Autor: :: F. J. REBOLLERO SALAMANCA. Por tercer Núm. Lectores: 2736

«No debe asustar que emerjan nuevas formaciones políticas porque hacía falta»

Iñaki Anasagasti Senador del PNV

Políticos de distinta ideología debaten en el edificio FES sobre 'Cómo mejorar el funcionamiento de la democracia en nuestro país'

:: F. J. REBOLLERO

SALAMANCA. Por tercer año, la Universidad de Salamanca organiza el Congreso de Organizaciones Democráticas y ayer contó con la presencia de distintos representantes de las ocho listas más votadas de las elecciones europeas del pasado año. Bajo el título 'Cómo mejorar el funcionamiento de la democracia en nuestro país', se estructuró un debate con preguntas concretas que estaba abierto a la intervención de cualquier asistente al acto.

Entre los asistentes al evento se encontraba Iñaki Anasagasti, que definió el panorama actual como un momento en «el que van a cambiar las cosas» indicando también que «el papel de los partidos nacionalistas va a cambiar y emergerán nuevas formaciones políticas, cosa que no me asusta» porque «hacía tiempo que se necesitaba un cambio así en las Cortes». «Hay que renovar la justicia. La transición no llegó a la justicia y hemos visto que muchos de los casos de corrupción han ocurrido porque la justicia no ha actuado» dijo, indicando también que «los debates de este tipo me gustan porque parten de gente joven». Sobre la cuestión catalana comentó que



Iñaki Anasagasti, en primer plano, con algunos de los participantes. :: ALMEIDA

«lo veo muy difícil porque en Madrid no están muy por la labor».

La líder de Podemos en Salamanca también se encontraba entre los invitados al debate. Estefanía Rodero aseguró que «es interesantísimo compartir con el resto de fuerzas políticas un espacio en el que tener el mismo tiempo de participación. Es un ejemplo de democracia y a ver qué tal sale». Al preguntársele por Anasagasti, aseguró que «me parece interesante contar con alguien con experiencia de muchos años en política sobre todo para confrontar lo que es una figura ciudadana con la de un político profesional, que ha dedicado toda su vida a la política», matizando que «entendemos -desde Podemos- que la política tiene

«Los pactos que haga Ganemos los decidirá la ciudadanía», asegura Estefanía Rodero

que ser ciudadana, que los cargos de más de doce años son un peligro de corrupción». «Estamos al 100% con Ganemos Salamanca, los pactos postelectorales los elegirá la gente, toda la ciudadanía decidirá qué pactos se harán dentro de Ganemos», decía cuando se le preguntaba por una posible alianza IU-Ganemos.

Por último, Ciudadanos, también

presente en la charla, defendió que «estamos encantados con que se celebre este debate por tercer año consecutivo, siendo una forma perfecta para acercar a los ciudadanos las iniciativas políticas. Aunque es indignante que no esté presente el PP». Cuando se le pregunta a Álex González Bueno, de Ciudadanos, acerca de las próximas elecciones municipales, asegura que se encuentran «muy ilusionados. Las encuestas indican que entramos en el ayuntamiento. Para nosotros sería un fracaso no tener el poder» y diciendo que «tenemos muy buena relación con Óscar Sánchez, de UPyD, y espero que nos apoye para gobernar porque en cuanto a transparencia tenemos mucho en común».